

DISCOURS DE LA PREMIERE DAME

ARBRE DE NOEL 2011

MERCREDI 21 DECEMBRE 2011

Chers enfants,

Je suis très heureuse de vous retrouver aujourd'hui, pour le traditionnel arbre de Noël que nous offrons chaque année à nos chers tout-petits.

Cette année, j'ai la grande joie de vous accueillir ici au Palais Présidentiel, dans ce lieu hautement symbolique que j'ai tenu à vous faire découvrir, non seulement pour sa beauté, mais également pour vous permettre d'accomplir ce rêve que bien des enfants souhaitent réaliser : visiter le lieu où travaille leur Président.

Je vous souhaite donc la bienvenue à toutes et à tous.

Chers invités, chers enfants ;

L'année dernière, la Côte d'Ivoire toute entière, n'a pas pu fêter Noël. Les enfants, plus particulièrement, ont été privés de cette fête qui est la leur. Je suis donc doublement heureuse de vous retrouver aujourd'hui autour de ce magnifique arbre de Noël.

Cette fête, je l'ai voulu spéciale, car je voulais que vous retrouviez la joie de vivre et le bonheur que chaque enfant est en droit de ressentir à l'approche de Noël.

C'est pourquoi, nous avons invité plus de 1500 enfants venus de tous horizons :

- du BICE ;
- du cri de cœur international ;
- de la case des enfants;

- d'Attécoubé ;
- de Koumassi ;
- de l'Union des Jeunes Volontaires pour la Paix ;
- de l'Union des Jeunes Eleveurs d'Abobo ;
- du Mouvement pour l'Education, la Santé et le Développement ;
- de SOS petite enfance d'Abobo ;
- d'Adjame santé ;
- de la clinique Nanan Yamouso ;
- du Cercle Ivoirien pour la Protection de l'Enfant et de la Femme ;
- les enfants des organes de presse ;
- de l'ONG SERVIR ;
- les enfants des enseignants de la RAN ;
- de l'ONG Solidarité 2000 de Yopougon ;

- les enfants des Ministères et les enfants de la présidence ;
- quant aux enfants qui ont participé au concours de dessin sur Radio Nostalgie, ils sont une centaine à être avec nous aujourd'hui et je voudrais que vous les applaudissiez bien fort, pour leurs beaux dessins sur le thème de la réconciliation.

Mesdames et messieurs,

Tous ces enfants, issus de différentes couches sociales sont là. Ils jouent ensemble, main dans la main, sans discrimination.

C'est de cela dont nous rêvons pour notre beau Pays.

Chers enfants,

Pour tous ceux qui n'ont pas pu venir, j'ai tenu à offrir des jouets et organiser des arbres de Noël éclatés à travers le Pays.

Ainsi, cette année, ce sont plus de 8000 enfants disséminés à travers le Pays qui recevront des cadeaux pour leur fête de Noël.

Je souhaite que vous passiez de très bons moments car cet arbre de Noël 2011 est celui de la joie, des retrouvailles et de l'espoir.

Tout à l'heure, vous aurez deux belles surprises. Tout d'abord, le groupe MAGIC SYSTEM, qui est venu spécialement pour cet arbre de Noël, et qui a composé une belle chanson pour la Fondation Children of Africa.

Je voudrais que vous les applaudissiez très fort.

La deuxième surprise, c'est la venue du Président Alassane OUATTARA, votre cher Papa, qui viendra vous embrasser.

Je profite de cette cérémonie pour souhaiter à tous les Ivoiriens et à tous mes enfants de Côte d'Ivoire, un très joyeux Noël.

Je vous remercie.